



Tonasket Elementary

Focused on Learning and Linking Learning to Life.

35 ES Hwy 20, Tonasket, WA 98855
Phone: 509-486-4933 Fax: 509-486-2164
www.tonasket.wednet.edu

Estimadas Familias de TES,

28 de enero de 2022

Con la mitad del ciclo escolar detrás de nosotros, estamos en medio de una época muy ocupada del año. Los estudiantes han estado trabajando arduamente para completar las pruebas NWEA tanto en lectura como en matemáticas, así como las evaluaciones de lectura individuales con su maestro durante las últimas dos semanas. ¡Es grandioso ver el crecimiento que están teniendo los estudiantes! Este es un testimonio del arduo trabajo de nuestros estudiantes. La información recopilada de estas evaluaciones se utilizará para ayudar a identificar las necesidades de los estudiantes y planificar la instrucción futura.

Los estudiantes también han estado haciendo un gran trabajo al cumplir con nuestras nuevas expectativas ROAR en toda la escuela. ¡Ya hemos tenido muchas aulas llenando sus contenedores de patas de tigre! Cuando todos los salones hayan llenado sus contenedores, tendremos una celebración en toda la escuela.

Hay muchas razones para celebrar el próximo mes. Saltar la reata para el corazón, es nuestra recaudación de fondos anual en beneficio de la Fundación Para el Corazón, comenzará el lunes 31 de enero. Estaremos celebrando el centésimo día de clases el 8 y el día de San Valentín el 14. También me complace anunciar que Las Matemáticas son Atractivas regresará por otro año. Este es un programa que brinda una oportunidad para que los estudiantes de 4.º y 5.º grado trabajen en matemáticas avanzadas y compitan en un torneo regional esta primavera.

Como puede ver, febrero está lleno de oportunidades de aprendizaje para satisfacer una variedad de intereses para nuestros estudiantes. Sé que este será un gran mes de aprendizaje y espero ver a los estudiantes mostrar sus talentos y habilidades en el próximo mes.

Únase a mí para nuestra Próxima Charla de Tigres el viernes 11 de febrero. Este es un momento para reunirse conmigo y discutir preguntas, sugerencias o inquietudes que pueda tener. Aprecio los comentarios de los padres y siempre disfruto la conversación. Estaré organizando dos sesiones; una sesión en español a las 8:00 am y una sesión en inglés a las 8:45 am. La información para unirse se encuentra a continuación:

Sesión en español: 8:00 - 8:30 AM, iniciar sesión en meet.google.com/iip-awwy-ehr

Para unirse por teléfono, llame al (Estados Unidos) +1 669-241-2673 e introduzca el PIN# 487 124 281#

Como siempre, si tiene preguntas, sugerencias o inquietudes, no dude en visitarme, llamarme al (509) 486-4933 o contactarme por correo electrónico a lmartin@tonasket.wednet.edu.

Afectuosamente,
Sra. Martin



Estimadas Familias: El programa del **Desafío del corazón de la Sociedad Americana del Corazón** comienza el lunes 31 de enero! Para prepararse, ayude a su hijo a inscribirse descargando la aplicación GRATUITA Kids Heart Challenge para manzana o Android o visite Desafío del corazón para niños de Tonasket Elementary. Su hijo elegirá su desafío saludable para el corazón para **ser activo o ser amable** y ganará una **pulsera GRATIS por registrarse en línea**. ¡También serán reconocidos durante nuestro video de lanzamiento frente a TODA la escuela! ¡Comience a recaudar donaciones que salvan vidas ahora para ganar sus Exploradores de KHC!

¡Nos vamos de viaje por carretera! ¡Conozca a sus Exploradores de KHC y COMIENCE HOY!

INCENTIVOS ESCOLARES ESPECIALES:

- ¡El mejor estudiante llega a ser el maestro de educación física y gana un regalo de la Sra. Massart!
- ¡La mejor clase por nivel de grado obtiene educación física de elección GRATIS!
- ¡Cualquier estudiante que recaude \$40 recogerá un regalo del cofre del tesoro!



¡Saludos! ¡Y feliz segundo mes del año nuevo!

Como he mencionado antes, el tiempo parece ir demasiado rápido. Debido a que no escribí un Boletín de enero, quería volver a diciembre y agradecer a todos los que apoyaron el Giving Tree y/o donaron regalos para los niños. Siempre es una bendición y tan asombroso ver a nuestra comunidad unirse para ayudar a los necesitados. ¡Hemos vuelto al ritmo de la escuela y nuestros hijos están haciendo y aprendiendo grandes cosas!

He estado enseñando la prevención del acoso en las aulas y actualmente estamos discutiendo el impacto de los espectadores y el poder que tienen para elegir hacer lo correcto y denunciar, rechazar o apoyar a alguien que ven o saben que podría estar siendo intimidado. La definición que enseñamos a los estudiantes para ayudarlos a reconocer el acoso es alguien que hiere los sentimientos o el cuerpo, alguien que lo hace más de una vez y que es unilateral. A un evento de dos caras lo llamamos conflicto. Los estudiantes están haciendo un gran trabajo y estoy muy orgullosa de ellos.

En 4º y 5º de Primaria pronto empezaremos a hablar del ciberacoso. Me gustaría alentar a todas las familias a tener una conversación con cualquiera de sus hijos sobre la seguridad cibernética/en Internet (esto incluye mensajes de texto, juegos, Snapchat, etc.). Hemos visto un aumento en el uso de la tecnología y, si bien eso puede ser algo grandioso, también puede causar muchos problemas. El acoso cibernético puede tener tanto o más impacto en la salud mental que el acoso en persona. Se alienta a los estudiantes a informar a un adulto o alguien con quien se sientan seguros si saben sobre el ciberacoso. Me gusta decirles a mis hijos que el peligro de los extraños existe incluso en la web. Tener una conversación con su estudiante sobre no compartir información personal (dirección, ciudad donde vive, número de teléfono, apellidos, etc.); no enviar fotos que no les gustaría que vieran su mamá, papá, hermanas o hermanos; y no decir cosas que no dirían en persona ayudará a protegerlos a ellos y a sus familias.

Para concluir, espero que tenga un mes de febrero maravilloso y posiblemente disfrute de unos días “más cálidos”. No dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna inquietud, pregunta o necesidad.

Atentamente,
Cayla Monroe-Sellers

Esquina del

Consejero

Elementary School 486-4933

Middle School 486-2147

High School 486-2161

District Office 486-2126

Bus Garage 486-2665



Febrero 2022

Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
		1	2	3	4	5
6	7 PTO Meeting 6pm	8 100 th Day of School	9 Early Release 12:25pm	10	11 Tiger Talk SPN 8:00 am ENG 8:45am	12
13	14 Valentine's Day	15	16	17	18	19
20	21 Presidents' Day No School	22	23 Early Release 12:25pm	24 Migrant Monthly Meeting 5:30pm	25	26
27	28					

Dates to Remember

- Feb. 1st-11th Jump Rope for Heart
- Feb. 7th PTO Meeting 6pm
- Feb. 8th 100th Day of School
- Feb. 9th Early Release 12:25pm
- Feb. 11th Tiger Talk 8:45am
- Feb. 14th Valentine's Day Parties
- Feb. 21st Presidents' Day- No School
- Feb. 23rd Early Release 12:25pm
- Feb. 24th Monthly Migrant Meeting 5:30pm

Anoten en sus Calendarios

- 1-11 de Febrero Saltar la cuerda por un corazón
- 7 de Febrero Junta de PTO 6pm
- 8 de Febrero Día 100 de la escuela
- 9 de Febrero Salida Temprana 12:25pm
- 11 de Febrero charla de tigres 8:00am
- 14 de Febrero Celebración del Día de la Amistad
- 21 de Febrero No Escuela- el día de los presidentes
- 23 de Febrero Salida Temprana 12:25pm
- 24 de Febrero Reunión Mensual Para Padres 5:30pm



Noticias de PAC

Se nos fue el maravilloso enero, mes de esperanzas, pero hemos tenido un gran comienzo de año 2022. El 20 de enero tuvimos nuestra junta mensual Migrante virtual, donde se presentaron muchos recursos que están disponibles en nuestra comunidad. Si se la perdieron y están interesados en información sobre los recursos que hay en nuestra comunidad favor de comunicarse a la escuela con: Lourdes Gonzalez, Maribel Pio, Tyler Graves o la GENIAL Martha Wisdom.

Nuestra próxima junta virtual migrante será el 24 de febrero a las 5:30pm. Estén atentos les llegaran material a su casa que se utilizaran en la junta. ¡Será súper divertido para toda la familia! Esperamos verlos virtualmente en ese mes del amor y la amistad, juntos como una gran familia migrante!!

★★★★Noticias de PTO★★★★

¡Hola Familias! ¡PTO ha estado ocupado recolectando patrocinadores para nuestra primera y, con suerte, carrera anual de fondos que se realizará en abril! Si tiene un negocio y desea patrocinar el evento a cambio de publicidad, comuníquese con PTO a Tonasket.pto@tonasket.wednet.edu antes del 7 de febrero. ¡Estamos buscando hacer de este nuestro único recaudador de fondos de PTO cada año! ¡Es una gran oportunidad para recuperar algunas de las increíbles oportunidades y actividades de enriquecimiento que nuestros estudiantes merecen! Esté atento a más información y, como siempre, si está interesado en ser voluntario para los días de premios o actividades y no necesariamente comprometerse con nada, ¡comuníquese con el PTO! ¡Nuestra próxima reunión es el 7 de febrero y todos son bienvenidos!